

Medienmitteilung

Umsetzung des Beschneidungsprojektes FUTURO rückt näher

Umweltverbände ziehen Beschwerde gegen den Sondernutzungsplan FUTURO zurück

Elm, 12. März 2025 * * * Die Sportbahnen Elm nehmen den Rückzug der Beschwerde durch die Umweltverbände gegen den projektbezogenen Sondernutzungsplan FUTURO mit grosser Genugtuung zur Kenntnis. Wir zeigen uns sehr erfreut darüber, dass die offenen Fragen geklärt und ebenso die Umweltverträglichkeit des Vorhabens nachgewiesen werden konnte. Die Sportbahnen Elm erwartet mit der Erledigung des Beschwerdeverfahrens nun eine baldige Genehmigung der Planung durch den Kanton.

Nach über acht Jahren intensiver Planung und mehrfacher Prüfung steht das für das Fortbestehen der Sportbahnen Elm äusserst wichtige Projekt, welches eines der wichtigsten touristischen Kerninfrastrukturprojekte im Kanton Glarus ist, vor seiner Umsetzung.

Für Medienanfragen:

Sportbahnen Elm

Stefan Elmer

Direktor

+41 55 642 61 62

stefan.elmer@sportbahnenelm.ch